

Wandertag der 3. Klassen zum Taubenberg

Wir sind mit allen 3. Klassen zum Taubenberg gefahren. Dort sind wir zuerst zur Kapelle Nüchternbrunn und dann weiter hinauf zum Gasthof Taubenberg gewandert.



Marlene und ich haben die ganze Zeit mit Tilly, dem Klassentier der 3a, gespielt, auf dem Weg und im Bus.



Wir machten Brotzeit und spielten alle auf dem Spielplatz. Bei der Brotzeit hat Tilly Heu gesucht, damit sie auch etwas zu essen hatte.



Marlene und ich haben Tilly auch mal hoch geschwungen und wieder hinunter und wieder hoch. Auch haben wir uns Witze erzählt. Ich durfte Tilly während der Wanderung in meinem Rucksack tragen.

Zum Schluss haben wir ein ganz lustiges Spiel gespielt. Tilly hat zugeschaut und sich kaputtgelacht. Es war ein sehr schöner Wandertag bei Sonnenschein!



Bericht von Miriam, Klasse 3a